



33 neue Mitglieder in der Heilsarmee Zürich-Oberland



Ein Teil der neuen Mitglieder im Korps Zürich-Oberland
© Heilsarmee Zürich-Oberland / Lizenzfrei

Das Korps Zürich-Oberland konnte am Sonntag, 7. Juli 2024 drei neue Soldaten und 30 Mitglieder des engeren Freundeskreises willkommen heissen.

Diese 33 Mitglieder kommen aus sechs verschiedenen Nationen. Wir sind als Korps sehr multikulturell unterwegs. Nebst diesen sechs Nationen dürfen wir auch unter den Kurden Erweckliches erleben. Wir sind sehr zuversichtlich, dass in nächster Zeit auch einige Kurden Mitglieder unseres Korps werden. Gott ist gut und hat uns Gunst geschenkt! Wir sind sehr dankbar! Gemäss unserer Vision «Wir sind eine Rettungsstation und kein Clubhaus» gehen wir vorwärts! Das Ziel unserer Station ist es, Menschen zu retten und dann auszubilden.

Ein Teil dieser neuen Mitglieder ist durch unser Diakonieprogramm «Brot für Menschen in Not» dazugekommen. Zu diesem Programm gehören auch die Lebensmittelverteilung, der Quartiertreff, der Gebetsdienst während der Lebensmittelverteilung usw. Der andere Teil dieser neuen Mitglieder kam durch unsere Seelsorgearbeit, durch die Schule für Befreiungsdienst und geistliche Kampfführung oder durch unsere Glaubensgrundkurse zu unserer Korpsfamilie dazu.

Durch unsere verschiedenen Schulungsangebote zur Thematik «Jüngerschaft» werden diese neuen Mitglieder nun geschult oder sind bereits in einer solchen Schulung.

Wir danken unserem grossen Retter, Jesus Christus, für den Segen, den wir erleben dürfen!

Autor

Majore Beat und Monika Schulthess, Korpsoffiziere Zürich-Oberland

Publiziert am

18.7.2024